

МЦНТИ: события, информация, мнения/ ICSTI: Events, Information, Opinions

Глобальные вызовы современности: образование, наука, индустрия

6 декабря 2024 года в Штаб-квартире МЦНТИ успешно прошла Международная научная конференция на тему «Глобальные вызовы современности: образование, наука, индустрия», организованная в партнерстве с Финансовым университетом при Правительстве Российской Федерации и Русско-Итальянским международным университетом.

Участники конференции заинтересованно обсудили новейшие тенденции в развитии глобальной экономики, перспективы для России и мира, российско-китайские отношения как возможную модель противостояния кризисным явлениям, специфику цифровой трансформации сельского хозяйства, роль финтеха и другие актуальные вопросы.

В конференции приняли участие представители российских и зарубежных вузов, молодые исследователи, члены бизнес-сообществ.

Global Challenges of the Modern Age: Education, Science, Industry

On 6 December 2024, ICSTI Headquarters successfully hosted the International Scientific Conference 'Global Challenges of the Modern Age: Education, Science, Industry', organized in partnership with the Financial University under the Government of the Russian Federation and the Russian-Italian International University.

The conference participants discussed the latest trends in the development of the global economy, prospects for Russia and the world, Russian-Chinese relations as a possible model for countering crisis phenomena, the specifics of digital transformation of agriculture, the role of fintech and other topical issues.

The conference was attended by representatives of Russian and foreign universities, young researchers, and members of business communities.